
O governador Wellington Dias esta
visitando  hoje, para abrir ao trânsito a
ponte sobre o Rio Sambito, entre os
municípios de São Félix do Piauí e Santa
Cruz dos Milagres, que deverá ser
inaugurada até maio recebendo a
denominação de Ponte dos Milagres. A
diretora do Departamento Estadual de
Estradas e Rodagens (DER), Karenina
Eulálio, explicou que se trata de uma grande
realização do Governo do Estado,
concretizando um sonho antigo de milhares
de peregrinos que visitam o santuário de
Santa Cruz dos Milagres todos os anos.

Para Karenina, a realização da obra
que vinha sendo protelada, há vários
governos, representa a determinação do
governador Wellington Dias. Para a
inauguração, serão convidados o Ministro da
Integração, Ciro Gomes, e o presidente da
Companhia de Desenvolvimento dos Vales
do São Francisco e Parnaíba (Codevasf),
Luis Carlos Ewerton de Farias. A diretora
destacou que não será apenas a ponte que
o governador Wellington Dias estará
abrindo ao tráfego, mas o asfaltamento da
rodovia desde a BR-316 até a cidade.
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Ponte do Sambito será aberta hoje

O santuário de Santa Cruz dos
Milagres, na região de Valença, é bastante
visitado durante a festa de comemoração da
Invenção da Santa Cruz, que acontece no mês
de maio. A cidade é o terceiro maior centro de
romaria do Nordeste depois das cidades de
Juazeiro do Norte e Canindé.

A Ponte dos Milagres recebeu essa
denominação por proposta da deputada Flora
Izabel destacando que se trata de “justa
homenagem à cidade de Santa Cruz dos
Milagres e ao seu povo receptivo, de boa fé e
hospitaleiro”, explicou a parlamentar que
acompanhou o andamento da obra.

Com uma extensão de 72 metros, a
ponte compõe trecho rodoviário da PI-255,
que interliga a BR-316 à cidade de Santa
Cruz dos Milagres. A perspectiva é de que
a obra venha a aumentar, num curto espaço
de tempo, o fluxo de turistas no município,
pela facilidade de acesso das pessoas ao
santuário, confirmando assim o potencial
do município para o turismo religioso.

Ela anunciou a conclusão de outros
trechos de asfaltamento e melhoria de
estradas estaduais, como o trecho Simões-
Marcolândia num total de 20 quilômetros,
dos quais foram executados 10 quilômetros
de recapeamento asfáltico e recuperação dos
restantes 10 quilômetros.

Outra obra de importância para o
turismo da região, além de diversos outros
em execução no Piauí, é a de asfaltamento
do corredor ecológico entre os Parques da
Serra da Capivara e da Serra das Confusões
nos municípios de São Raimundo Nonato e
Caracol. Já estão concluído 46 quilômetros
de um total de 80 e os recursos, para a
conclusão desse trecho, já foram
solicitados pelo governador Wellington
Dias em audiência com o presidente Luiz
Inácio Lula da Silva e com o ministro do
Turismo Walfrido Mares Guia.
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Radiobras firma parceria
com a Rádio Antares

“Nós tivemos a confirmação da
presença da Radiobras no Piauí, numa
parceria com a Rádio e TV Antares”, disse
o governador Wellington Dias sobre o
resultado do encontro com o presidente
da empresa, Eugênio Bucci, no final da
tarde da última quarta-feira, 6, em Brasília.

“A Radiobras infelizmente ficou sem
atuação no Piauí durante muito tempo e agora
retoma as suas atividades graças à vontade
do presidente Eugênio Bucci, que tem todo
o carinho em fazer com que tenha uma base
aqui no Estado do Piauí”, acrescentou o
governador, considerando uma grande
conquista para o Piauí a reimplantação
desse órgão federal no Estado.

Recursos hídricos - Por outro lado,
Wellington Dias recebeu a confirmação de
que o ministro da Integração Nacional, Ciro
Gomes, virá ao Piauí. A confirmação do seu
retorno, ainda este mês, para lançar em
parceria com o Governo do Estado um
conjunto de obras importantes, além de
inaugurações de obras hídricas, como a
barragem Algodões II, e o lançamento de
grandes projetos nas áreas dos Tabuleiros
Litorâneos e Platôs de Guadalupe.

Ponte do Sambito

Aumenta freqüência de público na Farmácia Popular
preservativo masculino e medicamentos
indicados para as doenças de maior
incidência no País. Pesquisa do
Ministério da Saúde constatou que o
programa tem a aprovação de 91% dos
usuários, sendo o atendimento
considerado um ponto forte, com 97%
de aprovação.

Todas as farmácias da rede são
equipadas com aparelhos de
televisão e vídeo, onde são exibidas
campanhas educativas do Ministério
da Saúde, como combate à dengue,
DST/Aids, dentre outras. O horário
de funcionamento é das 8h às 18h,
de segunda a sexta-feira, e das 8h
às 12h, aos sábados.

Para ter acesso ao programa, basta
o usuário apresentar uma receita médica
ou odontológica prescrita por
profissionais da rede pública ou
particular. Para obter informações sobre
a lista completa dos medicamentos
oferecidos, as patologias atendidas, os
endereços das farmácias e outras
orientações sobre o programa, a
população deve telefonar para o Disque
Saúde (0800 61 1997) ou acessar a
página do Farmácia Popular na internet
www.saude.gov.br/farmaciapopular).

A primeira farmácia da capital
piauiense funciona no centro (Rua Félix
Pacheco, 1530 - anexo ao prédio do
Iapep (Instituto de Assistência e
Previdência do Estado do Piauí).

Tem aumentado progressivamente
o comparecimento de público à
Farmácia Popular do Piauí inaugurada
no último dia 21 de março, localizada
no centro da capital. Para o gerente do
estabelecimento, farmacêutico
Charlton Sena da Costa, a grande
dúvida dos que buscam a farmácia é
sobre a forma de aquisição de
medicamentos, que só pode ser feita
mediante apresentação de receita de
médico particular ou da rede pública.

Outra dúvida é sobre os
medicamentos disponíveis e a forma de
acesso para sua aquisição. O
farmacêutico Charlton Sena explica que
essa fase é natural e a farmácia tem
prestado, através do seu pessoal
especialmente treinado para esse fim,
todas as informações necessárias,
inclusive sobre as características dos
remédios disponíveis, dentre os que
são considerados pela rede comercial
de éticos, que são os de marca; os
genéricos que têm composição igual
aos éticos, mas sem sua marca
comercial; e os similares que têm
pequenas diferenças com os demais.

Para esclarecer a população, a
Farmácia Popular coloca à disposição
esses medicamentos sempre com
acompanhamento de um profissional
farmacêutico. Charlton Sena insiste que
a comercialização dos medicamentos só
pode ser feita mediante a apresentação

Farmácia Popular do Brasil

da receita médica e essa tem sido outra
dúvida entre os consumidores, porque
muita gente aparece com listas para
aquisição de medicamentos sem a devida
consulta médica.

Ele esclarece que nesses casos, é
explicado que a receita é importante para
se impedir a automedicação, que pode
causar intoxicações ou mascarar sintomas
de doenças graves. Para ele, a farmácia vem
cumprindo o objetivo de facilitar o
tratamento de saúde do paciente. E o uso
correto da medicação é uma etapa desse
processo, podendo ser adquirida essa
medicação por preços ao alcance do poder
aquisitivo da população.

A farmácia oferece 91 itens que
correspondem a aproximadamente 2 mil
apresentações comerciais, incluindo

Segurança vai instalar
Companhia Noturna

A Secretaria Estadual de
Segurança vai criar a I Companhia
de Policiamento Noturno, que vai
funcionar no 8º Batalhão de Polícia,
na região do Grande Dirceu. A
companhia vai contar com 120
policiais militares que terão missões
específicas. O objetivo é garantir a
segurança dos freqüentadores de
bares, restaurantes e casas de
diversão pública, além de hospitais,
escolas e repartições públicas.

De acordo com o Secretário
de Segurança, durante o dia, o 8º
Batalhão vai funcionar normalmente
e, à noite, será a Companhia de
Policiamento Noturno. O
secretário esclarece que o Dirceu
Arcoverde foi o primeiro bairro
escolhido por conta do número de
habitantes. “No bairro, são mais de
200 mil moradores, necessitando
de um reforço maior no
policiamento”, explicou.

Em breve, o policiamento
noturno será instalado em outros
bairros da capital. Para o secretário
de Segurança, o governador
Wellington Dias tem investido muito
nas polícias Militares (PM) e Civil,
que carecem de aparelhamento.


